

## Fachschaftsprotokoll 08.01.2018

Anwesend: 14

TOPS:

1. Dropbox
  2. Fristen für Korrekturen
  3. Master-Hütte,
  4. Ifsa-Frage
  5. T-shirt-Werbung
  6. StuRa
  7. QSM
  8. Akkreditierung
  9. Prüfungsanmeldungen Fristen
  10. Tarant
  11. Jahrestagung
  12. Glasvitrine
- Dropbox: Felix´ Dropbox-Kopie sortiert und durchgelöscht, Frage ob dropbox nur über Link erreichbar? nur mit eigenem Konto möglich, dann nur als Betrachter, Link in facebook-Gruppen etc. verbreiten  
Aktualisiert sich der Link dann automatisch? ausprobieren...
  - Fristen für Korrekturen: nicht verpflichtend, wir müssen es immer wieder ansprechen, dann kann Fr. Koch mit jeweiligen Professoren reden, vielleicht im Dekanengespräch anbringen
  - Master-Hütte: Anfrage für finanzielle Unterstützung, falls Unkosten anfallen dann im Nachhinein bei uns anfragen, maximal bis 150€ \* Abstimmung: 14 dafür, 1 Enthaltung
  - Ifsa: Anfrage ob neue T-shirts mit Logo von der Fachschaft mitfinanziert werden können, müsste auf jeden Fall von der Ifsa vorgestreckt werden, nachdem Angebote eingeholt wurden kommt nochmal jemand vorbei
  - T-shirt-Werbung: neue Shirts sind da und müssen beworben werden, professionelle (lustige) Fotosession mit Maxi und Svenja Montag 13 Uhr HB, hinter der Kamera Matthias, dann im Internet und HB verteilen
  - StuRa: Empfehlungen aus der VV da damals nicht abstimmungsfähig  
Atteste ohne Symptome: 11 dafür, 1 Enthaltung  
keine Anwesenheitspflicht bei Vorlesungen: 11 dafür, 1 Enthaltung  
Berücksichtigung des aka im KGII mit Einbau einer Vorführrkabine: 11 dafür, 1 Enthaltung

idelle Unterstützung für „kritische Medizinerinnen“ für mehr Pflegepersonal: 11 dafür, 1 Enthaltung

- QSM: möglichst viele von der Fachschaft zur Vorbesprechung (1 Stunde vor der Besprechung) und Besprechung sollen kommen DOODLE-Umfrage, Termin kommt per Mail, Martin fragt bei Hr. Niethammer nach Verteilungsvorschlägen
- Akkreditierung: diese Woche erste Schulung und Tapio wird Fachmann
- Fristen für Prüfungsanmeldung: Positivbeispiele aus anderen Unis/Fakultäten einbringen, Simon und Lily bereiten was vor, beim FakRat wird mit Geos besprochen
- Tarant: interner Fachschaftsaustausch zw. Freiburg und Dresden könnte gemacht werden
- Jahrestagung: Junges Netzwerk Forst ist Unterabteilung von Deutschem Forstverein, Flyer werden noch ausgelegt, Herr Niethammer soll es im Verteiler rumschicken (Feli regelt)
- Glasvitrine: keine vom Hausmeister, Maxi hat Herrn vom Möbellager danach gefragt und wartet auf Antwort mit Kostenvoranschlag